

Como ya saben nuestros lectores en este mes visitará España el Príncipe Imperial de Alemania. Por su oportunidad insertamos á continuación los siguientes datos biográficos del heredero del Emperador Guillermo.

Federico Guillermo Nicolás Carlos, príncipe real de Prusia é imperial de Alemania, nació el 18 de Octubre de 1831, siguiendo las tradiciones de la dinastía, recorrió todos los grados de la milicia hasta ser nombrado teniente general en 1860.

Con este empleo hizo la campaña de Dinamarca en 1864, en el Estado Mayor del general Wrangel; fué nombrado general de infantería, mandando durante la campaña de Sadowa el segundo cuerpo de ejército.

En la guerra franco-prusiana mandó el tercer ejército, al que se incorporó el contingente bávaro, ganando en primer término al mariscal Mac-Mahón, la batalla de Woerth después de establecido el sitio de Strasburgo, el príncipe Federico Guillermo salió de Alsacia y atravesando los Vosgos, operó en las inmediaciones de Nancy.

Habiendo sabido entónces que Mac-Mahón con su ejército abandonaba el valle del Marne para marchar hacia Metz, Federico Guillermo hizo una notable conversión por la derecha, y á pesar de los cuatro días de ventis que le llevaba Mac-Mahón alcanzó á este bajo los muros de Sedan; y apoyado por el ejército del príncipe real de Sajonia, alcanzó la importante victoria de 1.º de Setiembre, que determinó la proclamación de la República en Francia.

Inmediatamente después, el tercero y cuarto ejército alemán se dirigieron á Paris, y el príncipe Federico estableció el sitio en la orilla izquierda, y conocidas son las diferentes peripecias de este sitio memorable.

Después de la capitulación de Paris, el príncipe Federico, así como su primo Federico Carlos, fueron ascendidos á *felds mariscales*, grado que nunca habian alcanzado los príncipes de la casa de Prusia.

Terminada la campaña presidió la comisión de defensa que dispuso la construcción y mejora de las fortificaciones de las fronteras, y después del atentado de Nobiling estuvo encargado de la regencia del imperio, con objeto de que su padre tuviese algunos meses de descanso.

El príncipe Federico contrajo matrimonio en Londres el 25 de Enero de 1858 con la princesa Victoria Adelaida, hija mayor de la reina Victoria, que nació el 21 de Noviembre de 1840.

Tienen los siguientes hijos:

1. **Federico Guillermo**, nacido el 27 de Enero de 1859, teniente de infantería; casado el 27 de Enero de 1881 con la princesa Augusta Federica de Slesvig Holstein, teniendo un

hijo, Federico Guillermo, nacido el 6 de Mayo de 1882.

2. **Victoria Isabel Carlota**, nacida el 24 de Julio de 1860; casada el 18 de Febrero de 1878, con el príncipe Bernardo de Sajonia Meiningen.

3. **Alberto Guillermo Enrique**, nacido el 14 de Agosto de 1862.

4. **Federica Amelia Victoria**, nacida el 2 de Abril de 1866.

5. **Sofa Dorotea**, nacida el 14 de Junio del año 1870.

6. **Margarita**, nacida el 22 de Abril de 1872.

El príncipe Federico Guillermo, además de todas las condecoraciones de su país, tiene el Toisón de Oro desde el 29 de Enero de 1862, el gran cordon de la Legión de Honor, de Francia; el collar de la *Anunciata*; la Jarretiera, de Inglaterra; el collar de San Andrés, de Rusia.

Es coronel honorario de diferentes regimientos prusianos, y además del regimiento de húsares rusos núm. 11, «Isum» propietario del regimiento de infantería austriaca núm. 20, y del regimiento de lanceros bávaros, núm. 1.

SELLOS FALSOS.

La dirección general de Rentas estancadas anuncia en la *Gaceta* que habiendo resultado falsos varios sellos de Correos y Telégrafos de una y cuatro pesetas presentados en la Fábrica Nacional del ramo para pago de derechos de timbre, esta dirección general ha acordado publicar las diferencias más esenciales que distinguen dichos sellos de los legítimos.

Timbre de una peseta.

1.ª La letra del epigrafe *Correos y Telégrafos* es en los falsos más estrecha, estando la *s* de la palabra *Telégrafos* más cerca del filete.

2.ª La letra del epigrafe *una peseta* es más alta en los falsos.

3.ª El marco del sello varía en los falsos porque el adorno que tiene en sus cuatro ángulos formado por ocho hojas, está suprimida una ondulación en cada una de dichas hojas, y

4.ª El contorno del busto de S. M. varía bastante, y la oreja, por su parte superior, es menos redonda que en los legítimos.

Timbre de 4 pesetas.

1.ª Todo el pelo del busto de S. M. es en los falsos más tosco, apareciendo mucho más claro, y todas las ondulaciones que forman los mechones carecen de claro oscuro, de lo cual resulta todo el pelo sin entonación.

2.ª La mascarilla está muy tosca y más clara en los falsos, careciendo á la vez de los oscuros necesarios para su entonación y relieves.

3.ª La letra del epigrafe *Correos y Telégrafos* es en los falsos más delgada, y

4.ª La letra del epigrafe *cuatro pesetas* es más delgada y más baja en los falsos.

Tomamos de nuestro apreciable colega local la *Gaceta Minera*:

«Se está construyendo en el Llano de Campoy la estación para el tranvía que dentro de poco unirá la villa de La Unión con el Estrecho de San Ginés. Es tal la actividad que á estos trabajos ha sabido imprimir el director de esta empresa, Sr. Torrens que hace esperar muy fundadamente la pronta terminación de esta vía, que tanta facilidad va á proporcionar á las explotaciones de hierros manganesíferos, situadas en aquel paraje.

—En la travesía número 7 practicada en el Cabezó Raj do á 320 metros profundidad y en dirección al filón, ha aparecido éste con pintas de mineral; y en condiciones, que hacen esperar mayor metalización cuando las investigaciones avancen.

A consecuencia de la baja de los plomos y solo en el cabezo de San Julian de esta sierra, se han paralizado las minas *Si Si*, *Soledad* y *San Alejandro*.

—Noticias de Mazarón:

Las perforadoras horizontales á aire comprimido sistema Du Bois et Francois, empleadas por la *Compañía de Águilas* están dando un notable resultado. Para formar una idea de las ventajas que ofrecen sobre el trabajo á brazo, diremos: que en una galería en donde dos parejas de picadores apenas han podido dar 3'00 ms. de avance en un mes, la máquina ha llegado á practicar 45'00. Estos resultados son altamente ventajosos, porque aunque no se obtenga economía en dinero, se la obtiene, y de gran consideración en el tiempo, que oro es para todo industrial.

—En la mina *Convenio* (o) San Joaquin, se ha llegado á la profundidad de 75'00 metros en su pozo maestro, no pudiendo avanzar con más celeridad por oponerse á ello el gran caudal de aguas que á él afluyen por la gran descomposición del terreno que hoy se atraviesa. Cada 24 horas se sacan 400 cubas de á 50 arrobas de cuba.

—En las minas *San Juan* y *Santa Ana* se ha terminado la instalación del compresor de aire que lo ha de suministrar al interior para las perforadoras que van á establecerse.

—En la mina *Vaticinio* funcionará por todo este mes la máquina de extracción allí establecida. Se está construyendo una gran balsa, edificios, etc., viéndose, por lo que tantas instalaciones demuestran, que la empresa partidaria acomete la investigación de esta mina con la valentía que corresponde á las muchas esperanzas que la misma ofrece.

—Se han puesto en marcha tres máquinas más en el cabezo de los Perules, en los pozos *Vista Alegre*,

Lumbrera de San Antonio y *Estrella*.

—Se activa la construcción de la vía férrea que brevemente unirá Mazarón con el puerto del mismo nombre.

MARINA.

Resoluciones tomadas por este ministerio.

Nombrando fiscales de los departamentos de Cartagena y Cadiz, á los tenientes auditores don José Vercácel y D. Juan Francisco Periz, y para la vacante de abogado fiscal del Consejo Supremo, que deja este último, al teniente auditor de segunda D. Francisco Peña y Gálvez.

—Ilem ayudante mayor del arsenal de la Carraca, al capitán de fragata D. Pascual Cervera y Topete.

—Promoviendo á sus empleos inmediatos á los tenientes auditores de primera, segunda y tercera clase, D. Emilio Truel, D. Juan Francisco Periz y D. Francisco Peña; al auxiliar D. Domingo de Miguel y Basols, y al asesor de provincia D. Manuel García de la Vega.

—Disponiendo cese en el cargo de consejero de administración del fondo de premios, el contador de navío D. Lorenzo Muncada, por haber sido nombrado gobernador de Lérida.

—Destinando al apostadero de Filipinas, al contador de fragata D. Antonio Romero.

CRONICA

El teniente general D. Rafael Izquierdo, ha fallecido en Madrid.

La goleta *Ligera* que se halla en el Ferrol, repantando, ha pasado á tercera situación.

Noticias del arsenal de la Carraca. — Adelantan notablemente las obras, á flote del vapor «San Quintín».

La goleta «Ligera» y corbeta «Doña María de Molina» llevan muy adelantadas sus correspondientes carenas.

La escuadra de instrucción surta en nuestro puerto, se trasladará á Barcelona á recibir á el príncipe heredero de Alemania.

El decreto convocando las Cortes aparecerá en la *Gaceta* del 15 á 20 de este mes.

Acompañarán al príncipe imperial de Alemania en su viaje á Madrid, el general Brumenthal gran mariscal de la corte, y los ayudantes Samacifid, Nyrenh-in y el mayor general Missbke.

El Ayuntamiento de Fregenal, ha acordado la traida de aguas á dicha población.